



## Director's Dealings-Mitteilung

Mitteilung über Geschäfte von Führungspersonen nach §15a WpHG

Directors'-Dealings-Mitteilung übermittelt durch die DGAP.  
Für den Inhalt der Mitteilung ist der Mitteilungspflichtige verantwortlich.

---

### Angaben zum Mitteilungspflichtigen

Name: Dr. Schefter  
Vorname: Martin U.  
Firma: First Sensor AG

Funktion: Geschäftsführendes Organ

### Angaben zum mitteilungspflichtigen Geschäft

Bezeichnung des Finanzinstruments: First Sensor AG Aktie  
ISIN/WKN des Finanzinstruments: DE0007201907  
Geschäftsart: Kauf  
Datum: 30.10.2013  
Kurs/Preis: 5,00  
Währung: EUR  
Stückzahl: 31000  
Gesamtvolumen: 155000  
Ort: außerbörslich  
Erläuterung: Zeichnung neuer Aktien im Rahmen einer Kapitalerhöhung aus genehmigtem Kapital

### Angaben zum veröffentlichungspflichtigen Unternehmen

Emittent: First Sensor AG  
Peter-Behrens-Straße 15  
12459 Berlin  
Deutschland  
ISIN: DE0007201907  
WKN: 720190

Ende der Directors' Dealings-Mitteilung  
(c) DGAP 31.10.2013

Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten,  
Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.  
DGAP-Medienarchive unter [www.dgap-medientreff.de](http://www.dgap-medientreff.de) und [www.dgap.de](http://www.dgap.de)

ID 17781

Ende der Mitteilung

Der Meldepflichten-Service der DGAP mbH

Der DGAP Meldepflichten-Service wird durch die EQS Group AG betrieben. Die EQS Group AG haftet nicht bei Fehlern oder Störungen im Dienstbetrieb, bei Lieferschwierigkeiten oder bei inhaltlichen oder textlichen Fehlern. Es gelten die jeweils aktuellen AGBs, die unter [www.equitystory.de](http://www.equitystory.de) bzw. [www.dgap.de](http://www.dgap.de) jederzeit im Internet abrufbar sind. Wenn Sie die Inhalte der Dienste DGAP mbH weitergeben, speichern oder gewerblich nutzen möchten, wenden Sie sich bitte an unseren Nachrichtenvertrieb +49 89 210298-0.



## Director's Dealings Notification

Notification concerning transactions by persons performing managerial responsibilities pursuant to section 15a of the WpHG

Directors' Dealings notification transmitted by DGAP – a company of EQS Group AG.  
The person with duty of notification is solely responsible for the content of this announcement.

---

Details of the person subject to the disclosure requirement

Last name: Dr. Schefter  
First name: Martin U.  
Company: First Sensor AG

Position: Member of a managing body

Information about the transaction with duty of notification

Description of the financial instrument: First Sensor AG Share  
ISIN/WKN of the financial instrument: DE0007201907  
Type of transaction: Purchase  
Date: 30.10.2013  
Price: 5.00  
Currency: EUR  
No. of items: 31000  
Total amount traded: 155000  
Place: over the counter  
Explanation for publication: Subscription of new Shares due to the capital increase from authorised capital

Information about the company with duty of publication

Issuer: First Sensor AG  
Peter-Behrens-Straße 15  
12459 Berlin  
Deutschland  
ISIN: DE0007201907  
WKN: 720190

End of Directors' Dealings Notification  
(c) DGAP 31.10.2013

DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements,  
Financial/Corporate News and Press Releases.  
Media archive at [www.dgap-medientreff.de](http://www.dgap-medientreff.de) and [www.dgap.de](http://www.dgap.de)

ID 17781

End of news

### DGAP mbH's Regulatory Service

The DGAP regulatory service is carried out by EQS Group AG. EQS Group AG is not liable for inaccuracies or delays in contents or any system failures. In any case EQS Group AG's and DGAP's current Standard Terms and Conditions, which can be found on [www.equitystory.de](http://www.equitystory.de) or [www.dgap.de](http://www.dgap.de), apply. If you want to further distribute, store or use the contents of the service commercially, please contact our sales team: +49 89 210298-0.